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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas , realizada ao sexto dia do mês de agosto de dois mil 2 
e treze às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes: os representantes do Poder público 4 
titulares: Maria Rita de Cássia Bueno Martins e Eliane Jocelaine Pereira, e 5 
seus suplentes: Maria Rachel Nascimento, Tânia Maria de Cássia Marcucci 6 

Oliveira, Maria Angélica Zaniboni e Eliane Márcia Martins Tortello os 7 
representantes da sociedade civil - entidades de atendimento e/ou 8 
defesa da criança e do adolescente – titulares: Abel de Mattos Cabral 9 

Neto, Lincoln César Moreira e Dettloff von Simson Junior. Estiveram presentes 10 
os convidados: Tatiane de Vietro, Alex Bahia e Ana Paula A.Fragoso Pinke 11 

(Conselho Tutelar), Priscila Ione Canelli, Vânia G.Moral (LBV), Adriana Postal 12 
(Embaixadores da Prevenção), Maria José Geremias (SMCAIS/DOAS) e Maria 13 
Elisa (Cidade dos Meninos). Solicitado a inclusão de ponto de dois pontos de 14 

pauta.   Deliberação sobre: Aprovação Atas do mês de julho. Colocado em 15 
votação a ata da reunião extraordinária de 26/06/2013, foi aprovada com 6 16 
votos favoráveis e 1 abstenção da conselheira Tânia, colocado em votação a ata 17 

da reunião ordinária de 03/07/2013, sendo aprovada com 6 votos favoráveis e 18 
1 abstenção do  Presidente Dettloff, colocado em votação a ata da reunião 19 

extraordinária de 19/07/2013, sendo aprovada com 6 votos favoráveis e 1 20 
abstenção da conselheira Maria Angélica, colocado em votação a ata da reunião 21 
extraordinária de 30/07/2013, sendo aprovada com 6 votos favoráveis e 1 22 

abstenção da conselheira Tânia, as abstenções em todas as atas foram 23 
justificadas devido as ausências dos conselheiros nas datas das respectivas 24 
reuniões.  2- Ofício do Conselho Tutelar à SMCAIS, referente a restrição 25 

de atendimento. Conselheiro Lincoln relata que o CT apresentou uma cópia de 26 
ofício endereçado a SMCAIS, Conselheira Tutelar Ana Paula justifica que o 27 

documento refere  a restrição do atendimento  versando a suspensão do 28 
atendimento ao público a partir de 06/08/2013 às 9:30h, refere ainda que 29 
solicitaram laudo técnico para funcionamento, Lincoln refere sobre a 30 

importância de manter a população informada sobre os telefones de plantão. 31 
Ana Paula refere sobre o risco e a falta de segurança que os profissionais e a 32 
população ficam expostos no edifício,  ocorreu o início de incêndio e não há 33 

saída de emergência, refere que já relatou-se a SMCAIS e que será tratado com 34 
urgência. Conselheiro Alex informa que protocolaram junto ao Corpo de 35 

Bombeiros a solicitação de Laudo técnico. Sugerido pelos  conselheiros do 36 
CMDCA o envio de um ofício ao Prefeito com cópia a SMCAIS para que 37 
providências sejam tomadas para não ocorrer o interrupção do atendimento à 38 

população, com possibilidade de lugar e local adequado.  3-Eleição do 2º 39 
secretário do CMDCA. Não houve indicação pelos presentes, será incluído na 40 
próxima reunião ordinária. 4-Liberação de recurso para tratamento de 41 

adolescente da “Casa dos Menores”.  Informado que em fiscalização do CT 42 
à entidade foram verificadas melhorias significativas nas condições de higiene 43 

do local. Dettloff informa sobre a deliberação de recurso para atendimento do 44 
adolescente atropelado em Dezembro de 2012, que estava em “coma vigil”, 45 
Tânia esclarece que neste momento está em tratamento médico, 46 

fonoaudiológico e está aguardando vaga no Centro de Reabilitação Lucy 47 
Montoro. Atualmente não necessita de cuidados de enfermagem , SAD 48 
continuará acompanhando, necessita de cuidados e acompanhamento nos 49 

tratamentos. Informado que a SMCAIS poderá assumir o trabalho a partir do 50 
próximo co financiamento, Tânia refere que necessita de transporte adaptado, o 51 

qual será oferecido pela SMS, apontado a necessidade de ser acompanhado por 52 
um cuidador durante 24 horas, terá o custo de R$36.438,72 durante 4 meses, 53 
com custo mensal de R$ 5.594,51. SAD fará treinamento para o cuidador. 54 
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Sugerido a liberação de recurso para o primeiro mês, para o segundo mês a 55 

definição estará condicionada à publicação da autorização de aditamento pela 56 
SMCAIS, colocado em votação foi aprovada com 6 votos favoráveis e 1 voto 57 

contrário do conselheiro Abel.   5-Solicitação do “Instituto Anelo” para 58 
prorrogação de prazo para utilização de recursos. Proposto encaminhar 59 
resposta orientando a entidade para devolver o recurso ao FDMCA e a 60 

solicitação deverá ser feita no momento da utilização do recurso. Sugerido que 61 
todas as entidades sejam orientadas para melhor utilizarem os recursos, 62 
considerando que o tribunal de Contas questiona sobre as devoluções dos 63 

recursos. Colocado em votação foi aprovado com 7 votos favoráveis.  6-64 
Solicitação de alteração de Plano de Aplicação da “Taba – Espaço de 65 

Vivência e Convivência do Adolescente”. Esclarecido a alteração do plano 66 
de aplicação foi colocado em votação, sendo aprovado com 7 votos favoráveis. 67 
7-Solicitação de alteração do Plano de Aplicação do “MVM - Movimento 68 

Vida Melhor”. Esclarecido sobre a alteração do plano de aplicação foi colocado 69 
em votação, sendo aprovado com 7 votos favoráveis.            8-Recurso da 70 
“Associação Beneficente Padre Israel Martinez Sossa” referente 71 

Resolução 014/13. Esclarecido  que o projeto não foi avaliado por não 72 
cumprir a Resolução 14/2013, não foi aceito o recurso apresentado pela 73 

entidade com 7 votos. 9-Destinações Eventuais ao FMDCA, dos meses de 74 
Maio e Junho/2013. Aprovado por unanimidade pelo colegiado com referendo 75 
da Comissão de Finanças, tendo 7 votos favoráveis. 10-Criação da Comissão 76 

dos Adolescentes. Retirado da pauta, por solicitação do Conselheiro Lincoln, 77 
justificando que os adolescentes querem mais tempo para discutir a proposta 78 
da Comissão.  11-Eleição Sociedade Civil- Condeca/SP. Retirado da pauta, 79 

assunto discutido e encaminhado nas reuniões ordinária e extraordinária do 80 
mês de julho. 12-Concessão de Registro Inicial da entidade CGTI. 81 

Apresentado a solicitação em que a entidade deverá apresentar relatório quali- 82 
quantitativo em 6 meses, colocado em votação, foi aprovado com 7 votos 83 
favoráveis   13- Itaú Social. Esclarecido que neste ano o CMDCA apresentou a 84 

proposta para utilização de recurso no valor de R$ 87.000,00 para o programa 85 
de Acolhimento Institucional. Solicita que este CMDCA apresente a definição da 86 
Linha de Ação para o próximo ano, deverá ser encaminhado com a ATA e a lista 87 

de presença, da deliberação da Linha de Ação, reunião extraordinária para 88 
apresentar a proposta será em 20/08/2013. Nada mais havendo eu Lincoln 89 

Cesar Moreira lavrei a presente ata. 90 
 91 
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